

Braucht ihr Ablenkung in der heißen Phase vor dem Heiligen Abend?



*Dann kühlt euch doch in der
Eishalle in Hamm mit
anschließendem Filmenachmittag
ab ☺*

Wie auch letztes Jahr möchten wir mit euch Schlittschuhlaufen nach Hamm fahren. Wir starten am Sonntag, den 22. Dezember 2013, um 10.30 Uhr am Hallenbad in Beckum. Nach der Abkühlung in der Eishalle fahren wir gemeinsam mit dem Bus zur ehemaligen Käthe-Kollwitz-Schule in Neubeckum. Dort warten ein Nachmittagssnack sowie ein amüsanter Weihnachtsfilm auf euch! Kinder, die nur zum Filmenachmittag kommen möchten, sind ab 14.30 Uhr in die Käthe-Kollwitz- Schule eingeladen. Herzlich Willkommen sind auch Eltern, die in ruhiger Atmosphäre, bei Kaffee und Plätzchen, ins Gespräch kommen können. Eure Eltern können euch dann gegen 17.00 Uhr in der Käthe-Kollwitz- Schule abholen.

Der Eintritt für die Eishalle kostet für Kinder (bis einschl. 17 Jahre) : 3 €

Für Teilnehmer ab 18 Jahren : 4 €

Falls ihr Schlittschuhe besitzt, dürft ihr diese gerne mitnehmen. Wenn ihr welche leihen möchtet, beträgt die Gebühr 2,50 €.

Wir bitten darum, das gesamte Geld (Eintritt und falls Leihgebühr) zusammen mit der Anmeldung bei den Jugendwarten Marius, Rösti, Lina oder Ricci bis zum 13. Dezember 2013 abzugeben.

Wir freuen uns auf einen schönen Tag mit Euch!

Euer Jugendvorstand

Name des Kindes: _____

- Hiermit melde ich mein Kind zum Schlittschuhlaufen am 22.12.13 an.
- Mein Kind möchte nicht Schlittschuhlaufen, aber kommt zum Filmenachmittag in die Käthe- Kollwitz- Schule ab 14.30 Uhr.

Wir können einen Waffelteig mitbringen:

Unterschrift eines Erziehungsberechtigten: _____

Notfallnummer: _____